

**Betreff - Antrag**

Regulierung der Parksituation Südliche Auffahrtsallee, Einführung eines Parklizenzgebietes

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Die Südliche Auffahrtsallee wird zunehmend als Dauerparkzone für Wohnmobile, Wohnwägen, Anhänger und sonstige Kraftfahrzeuge genutzt. Diese stehen oft monatelang, blockieren wertvollen Parkraum, verengen die ohnehin knappe Straßenbreite und führen zu einer zunehmenden Unübersichtlichkeit der Verkehrssituation.

Dies führt zu einer zunehmenden Gefährdung der Verkehrsteilnehmer, auch der Schulkinder, welche die Auffahrtsallee täglich nutzen.

Ich beantrage, die Parksituation, speziell die Dauerparksituation, in der Südlichen Auffahrtsallee zu regulieren. Ich schlage die Einführung eines Parklizenzgebietes vor. Oder Fahradsreifen auf der ungebauten Straßenseite.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt